



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願いします。

2学期の始業式より

日頃より、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、10月12日（木）より、今年度の第2学期が始まりました。今回は、体育館に全校生が集合して始業式を実施しました。

始業式の校長あいさつでは、2学期の行事について話しました。特に、間近に運動会が迫っていたので、学年に応じてがんばってほしいことを伝えました。

次に、子供たちには、北小がワンチームになってがんばろうということを話しました。北小がよりよくなるためには、誰もが協力し合うこと、友達のためにできることをしていくこと、つまり一つのチームになることが必要なんだということを、子供たちに伝えました。

2学期の子供たちの成長を楽しみにしたいと思います。そのために、教職員が一丸となって子供たちのがんばりを見守り、支援していきたいと思っています。

PTA奉仕作業について

10月14日（土）に、PTA奉仕作業が行われました。PTA役員の皆様や低学年の保護者の方々に参加していただき、樹木の剪定やテントの設営等に取り組んでいただきました。参加していただいた保護者の皆様、早朝から作業していただきありがとうございました。すばらしい環境のもとで、今後も教育活動を進めていきたいと思っています。



収穫の秋 ～稲刈りをしました～

10月12日（木）に、全校生で稲刈りをしました。一人一人が鎌を持ち、けがをしないように注意しながら、稲刈りを行いました。

稲を刈る際には、保護者の佐久間さんから刈り方を指導していただきました。また、子供たちが刈ることができなかった箇所を、地域にお住まいの前原さんにコンバインを使用して刈り取っていただきました。また、PTAの執行部の方にもご協力をいただきました。

全校生による稲刈りは、無事に終わることができました。たくさんのもち米が収穫できました。土地を提供していただいた小池さんをはじめ、たくさんの皆様にご協力をいただき、今年度も田植えや稲刈りを実施することができました。ありがとうございました。



【11月の学習目標】本に親しもう。

【11月の生活目標】あいさつや言葉づかいをきちんとしよう。

みんな笑顔でがんばりました！ ～秋季大運動会～

10月21日（土）に、「勝利をめざせ！！いくぞ！！ われらは ONE TEAM」というスローガンのもとで、秋季大運動会を行いました。

当日は、少し寒いぐらいの気温でしたが、子供たちは日頃の練習の成果を存分に発揮していたと思います。どの子も最後まであきらめることなく、笑顔でがんばりました。

今年は来場者の人数制限をなくし、来賓の方を招待しての運動会となりました。ご家族の方々にも、そして来賓の皆様にもたくさん来校していただきまして、感謝申し上げます。

ご来賓の方からは、「子供たちの笑顔に元気をもらいました。」「楽しませていただきました。」等のお言葉をいただきました。本当にありがたく思っております。

これからも本校の教育活動へのご協力を、よろしくお願いいたします。

【誓いの言葉】

【ラジオ体操】

【赤組応援団】



【1. 2年生表現運動】



【3. 4年生表現運動】



【白組応援団】



【5. 6年生表現運動】



【縦割り班リレー】



【縦割り班リレー表彰式】



校内読書週間を行います ～本は、こころの栄養～

11月6日（月）から11月10日（金）まで、校内読書週間として子供たちに読書への興味や関心をもたせるような活動を行います。友達と本を紹介し合う「読書郵便」や学校司書によるブックトーク、図書ボランティアの皆様による全校読み聞かせ等を行います。読書の楽しさを感じてもらいたいと思います。